

2025年 12月4日
VOL. 630

発行 大阪市学校園教職員組合
大阪市中央区法円坂1-1-18(大阪市教育会館7階)
TEL 6910-8700 FAX 6910-7990



貧国強兵で生活破壊 高市政権 異次元の大軍拡

憲法
学習会

同センター「秋の憲法学習会」が11月24日開催され、130人が参加しました。宮崎礼二(明海大学准教授)が講演「戦後80年、今後の日米関係と日本国憲法」を行いました。(以下講演要旨)。

**重大な
台湾有事発言**

高市首相は安倍元首相でさえ言わなかつた「存立危機事態

になりうる」として具体的に台湾有事を語った。15年安全保障法制は集団的自衛権を認めた(日本が攻撃を受けていないくても米中が戦闘を始めれば日本も参戦する)。

国防部は9月に戦争省名に名称を変更したアメリカは「戦争中毒国家」。朝鮮戦争、ベトナム戦争、イラク戦争…戦争には2条件があり本土攻撃を受けないことで、自国民の死傷を

最小限とすること。台湾で戦闘が始まれば南西諸島、本州の米軍基地が攻撃される(大陸間弾道弾を本土攻撃をしない)。自衛隊は基地の地下化を進めているが、国民の家屋、社屋、工場、病院などが破壊され、日々の生活、命が奪われる(平和的生存権の侵害)。

**安保3文書
前倒し大軍拡**

高市政権は「安保3文書」前倒し改定の意向を表明。軍事費のGDP比2%を前倒し本年度達成。トランプ大統領は3・5%!! 21兆円を要求。財源はどうするのか。

医療・介護・生活保護の総計が18兆円。能登平島地震、埼玉・八潮道路陥没の復旧・復興が進まず放置。海上輸送路が封鎖されれば輸入エネルギー・食料供給が停

止。エネルギー自給率は12・6%、食料自給率38%。まさに「貧国強兵」政策。高市政権の掲げる「日米同盟の新たな黄金時代」、対米従属強化は、アメリカ側の要求だけでなく、日本の保守タカ

効果を生み出す。三菱重工業、川崎重工業、富士通、NEC、三菱電気の収益源は民需から軍需へ比重移転していく

派勢力や財界が長年追い求めてきた「悲願」に基づくもの。軍需企業の設備投資を支援し、殺傷兵器輸出を容認し、海外市場拡大による量産

上位20社中12社が自民党へ政治献金。防衛科学技術委員会設置が発表され、学術会議法人化法が成立し、「平和的復興、人類社会の福祉に貢献」との前文が廃止された(25年6月)。軍産学複合体の形成が推進されてい

いる。

たんぽぽだより

月。みなさんはこの2学期はどうでしたか。学習のためや懇談会がありますがフルパワーで頑張りましょう。そして冬休みはゆっくり休みましょう。

私は今年11回目

月。みなさんはこの2学期はどうでしたか。学習のためや懇談会がありますがフルパワーで頑張りましょう。そして冬休みはゆっくり休みましょう。

月。みなさんはこの2学期はどうでしたか。学習のためや懇談会がありますがフルパワーで頑張りましょう。そして冬休みはゆっくり休みましょう。

月。みなさんはこの2学期はどうでしたか。学習のためや懇談会がありますがフルパワーで頑張りましょう。そして冬休みはゆっくり休みましょう。

月。みなさんはこの2学期はどうでしたか。学習のためや懇談会がありますがフルパワーで頑張りましょう。そして冬休みはゆっくり休みましょう。

市労組連 中高年 大きく上回る改定 再任用一時金 同月数に

市労組連は11月8日、25年賃金確定要求交渉を行い、月例給・一時金の引き上げの市当局回答をえました。中高年層について昨年を大きく上回る改定額・改定率となりました。教育職給料表(2)2級91号給~1万円、113号給~1万5百円、150号給~1万千円。私たちの運動の大きな成果です。しかし、大阪の企業の所定内給与は3・6%増、大阪市の消費者物価指数3・8%増に及ばないものであり、物価高騰

実質賃金マイナスの状況が続いているなかで極めて不十分な改定です。一時金は12月10日、4月遅めの差額は12月17日に支給されます(11月8日号外参照)。

ケア労働者の待遇改善財政措置があるにも関わらず幼稚園・保育士の改善が不十分なことを厳しく追及しました。

再任用職員の一時金支給月数は正規職員の半分のままである問題について、現場の声を伝えました。長年の知識や経験を活かし、正規職員と同様にすることを強く求めました。

市労組連は交渉で示した課題、25年市労組連賃金確定要求書の他の要求事項について引き続き交渉を行います。

ガーベラ だより 同一労働担う講師

次年度の講師採用希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。「自由記入欄」に、ある小学校の現職講師は次のよう記入しました。

「現在校継続勤務希望。各学校園で行われました。」「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

「希望を確認する「講師継続採用申込書」の提出が11月中旬に各学校園で行われました。」「現職講師は次のよう記入しました。

市民の安心・安全な生活環境を守るために
「特区民泊」からの離脱を求める要請書